

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 30 (2000)
Heft: 1

Rubrik: Social VD : des poupées par milliers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Des poupées par milliers

Yvonne et Jean-Pierre Vialatte ont décidé d'aider *Sentinelles* dans sa lutte contre le noma, cette terrible maladie qui défigure les enfants. Pour cela, ils lancent à l'échelle du pays le concours de la plus belle poupée.

AEpendes, où ils habitent, Yvonne et Jean-Pierre Vialatte sont très estimés. Depuis de nombreuses années, ils s'investissent au service des enfants malheureux. Parfois, ils transportent des enfants malades d'une famille d'accueil à un hôpital situé à Sion, Genève, Berne ou Aarau. Jadis, ils ont adopté deux enfants de *Terre des Hommes*. Les enfants élevés, ils ont continué de s'investir dans le domaine humanitaire. Et puis, en 1980, à l'occasion du vingtième anniversaire de *Terre des Hommes*, Yvonne et Jean-Pierre Vialatte ont lancé le premier concours de la plus belle poupée confectionnée avec des bouts de laine ou de chiffons. En quelques semaines, ils ont reçu près de 1500

poupées de toute la Suisse. Au printemps prochain, *Sentinelle* fêtera ses 20 ans. Alors, le couple d'Ependes remet ça. «A ce jour, nous avons déjà reçu plus de deux cents poupées de toutes les formes et de toutes les tailles, se réjouit Yvonne Vialatte. C'est bien, mais encore insuffisant. Je suis certaine que de nombreuses personnes ont envie de nous aider!»

Parmi les participantes à ce concours, on trouve évidemment de nombreuses retraitées, habiles de leurs doigts, qui fabriquent des poupées tricotées, d'autres en chiffon, d'autres encore plus sophistiquées, à tête moulée. «Toutes ces poupées, de la plus modeste à la plus élaborée, seront vendues dans le cadre d'une exposition qui se déroulera à l'Aula Magna du Château d'Yverdon-les-Bains du 9 au 18 mars prochain, explique encore Mme Vialatte. Les prix se situeront entre 5 francs et plusieurs centaines de francs et le produit de cette vente sera versé à *Sentinelles*».

Quant aux participantes, elles seront jugées sur leur travail. Les



Photo Duperrex

Les Vialatte, d'Ependes, et quelques poupées de chiffon

plus habiles gagneront trois voyages d'une valeur de 500 francs. «Des prix qui nous ont été offerts», s'empresse de préciser Yvonne Vialatte.

Ce concours de la plus belle poupée est soutenu par un comité qui réunit des personnalités aussi diverses que Roland Collombin, Henri Dès ou Massimo Lorenzi. Faites vite, la date limite est fixée au 15 février 2000.

G.N.

Renseignements:
Yvonne et J.-P. Vialatte,
1434 Ependes, tél. 024/435 15 39

DES FEMMES SE RETROUVENT

A Lausanne et dans la région, nous avons dénombré un certain nombre d'institutions qui permettent aux femmes seules de se réunir plusieurs fois par mois.

A la Maison de la Femme, située à l'avenue Eglantine 6, à Lausanne, l'Union des Femmes propose une conférence chaque deuxième jeudi du mois à 14 h 30.

Dans ce même lieu, le groupe contact et culture de la Fondation Madeleine-Moret organise également des animations, conférences et rencontres littéraires un mercredi sur deux à 14 h 30. Divers services sont également offerts, tels des conseils juridiques gratuits, un bureau d'information, un centre de liaison et une asso-

ciation des familles monoparentales et recomposées.

En outre, un nouveau lieu de rencontres pour femmes de tous âges (sans les enfants) vient d'être ouvert à l'enseigne du «4 à 6 du dimanche». Sans distinction sociale, économique ou religieuse, ce lieu réunit les femmes qui désirent rompre leur solitude ou partager

leurs problèmes le deuxième dimanche du mois, de 16 h à 18 h au Cazard, à Lausanne.

Renseignements: Maison de la Femme, avenue Eglantine 6, 1006 Lausanne. Tél. 021/323 33 22. Et «Le 4 à 6 du dimanche», Suzanne Frutig, ch. de Biondes 21, 1020 Renens. Tél. 021/634 48 87.